

17.01.2023

## **Nach grausamer Tat in Oggersheim: mehr als 22.500 Euro an Spenden**

Die Stadt Ludwigshafen hat das Spendenkonto geschlossen, das unmittelbar nach der grausamen Bluttat am 18. Oktober 2022 in Oggersheim eingerichtet worden war. Rund 22.500 Euro an Spenden sind zusammengekommen. Das Spendenergebnis sowie die Verteilung der eingegangenen Gelder an die Hinterbliebenen wird nun am 30. Januar im Bau- und Grundstücksausschuss erörtert. Das Gremium muss der weiteren Verwendung der Spenden zustimmen. Insgesamt hat die Stadtverwaltung rund 190 Einzahlungen registriert.